

de la paroisse, P.-C. Saindon, curé de Cap-Chat, J. Perron, curé de Mont-Louis, et S. Giguère, vicaire de cette paroisse.

L'orgue était touché par Mlle Amélie Lamontagne ; M. Ivou Lamontagne, violoniste, l'accompagnait. A l'offertoire, un cantique à sainte Anne a été chanté par Mlle Sasseville.

A la communion, le spectacle fut touchant. Oh ! comme il était beau de voir cette foule pieuse, recueillie s'approcher de la table sainte ! Comme le Dieu bon, le Dieu de toute sainteté, devait se plaire à entrer dans les cœurs si bien disposés de ses enfants ! Que de ferveur, que de larmes cachées, les anges n'ont-ils pas contemplées dans ce beau jour ! Et de ce bonheur, vos enfants vous en étaient redevables, ô sainte Anne ! Pour de si grands biensfaits, soyez à jamais bénie, ô grande et bonne sainte Anne ! Faites que nous vous aimions de plus en plus, et que cet amour s'étende jusque dans l'éternité.

Après la messe, un sermon de circonstance fut prêché par le Rév. M. P.-C. Saindon. La parole émue de l'orateur produisit une émotion sensible dans ces cœurs si bien disposés.

Et la cérémonie s'est terminée par la vénération de la relique de sainte Anne.

Agréez, etc.

R. A.

---

### La fête de sainte Anne à Percé.

---

Monsieur le rédacteur, depuis que Mgr Langevin a permis l'érection du monument en l'honneur de la bonne sainte Anne, sur le Mont Ste-Anne de Percé, cet endroit est devenu un lieu de pèlerinage très fréquenté. Tous les jours on y voit arriver des pèlerins qui viennent im-